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REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 38 /1995-1996

Data: 04/07/1996 - Horário: 15 horas

Expediente - Pauta:
- Leitura e aprovação da ata de n° 37.

(1) - Informe gerais:
.Conad-28 a 30/06/96

. Fórum Ampliado 03/07

. Processo Benito Juarez

. Moções Congregações (paranegociação Cruesp)

. Prof Cícero Campos - IFGW / Marlene.

(2) - Indicação nomes Comissões junto ao Cruesp,

(3) - Rose - solicitação modificação período de trabalho,

(4) - Assuntos Osmar Marchese,

(5) - Andamento do Jornal,

(6) - Organização de Arquivos,

(7) - Proposta da FEQ referente à arrecadação Prof Sette,

(8) - Outros...



1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 38/1995-1996
2 Data: 04/07/1996 - Horário: 15:45 horas
3

4 A reunião teve início com a presença dos professores: Luís Carlos Guedes Pinto,
5 presidente; José Luiz Antunes de O. Sousa, segundo vice-presidente; Lúcia Pereira
6 da Silva, primeira secretária, Marcela Haun, primeira tesoureira; Marlene Rita
7 Queiroz, segunda tesoureira. Os professores Lino Castellani Filho, diretor
8 administrativo, e ítala Loffredo D'Ottaviano, primeiro vice-presidente justificaram a
9 ausência e a professora Sílvia Nebra de Pérez, segunda secretária, encontra-se

10 afastada. Iniciando a reunião, discute-se e aprova-se a ata número 37/95-96 e em
11 seguida o professor Guedes passa aos seguintes informes: 1) - A reunião do Conad,
12 da Andes-SN, ocorrida em 28 a 30 de junho de 1996 contou com cerca de 40
13 delegados e 100 observadores. O caderno dos temas discutidos encontra-se à
14 disposição na Adunicamp, tendo destacado a discussão do projeto de carreira de
15 professor universitário para todo o país; o encaminhamento dos trabalhos sobre a
16 Reforma da Previdência junto ao Senado e o rateio dos custos da campanha na mídia
17 em 1995. Pelos cálculos iniciais, a Adunicamp estaria devendo R$ 12000,00 (doze mil
18 reais) que seriam pagos em dez vezes. No entanto, contrariando o anteriormente
19 decidido em Santa Maria de que o excedente dos gastos iria para um fundo da
20 Andes-SN, decidiu-se, por votação, que o valor a ser rateado seria equivalente ao
21 custo efetivo da campanha. Nesse caso, nossa dívida caiu para R$ 3000,00 (três mil
22 reais) e será paga em duas ou três parcelas. Houve também destaque da informação
23 de que o governo federal propõe a unificação das UEES em organização social,
24 solicitando que todos fiquem atentos a esta proposta que faz parte da PEC 233.
25 2) - Para as comissões de isonomia e acompanhamento da arrecadação do ICMS,
26 criados junto ao Cruesp, indica os professores Marlene e Antunes, aprovados pelos
27 presentes. 3) - Com relação à reunião do Fórum Ampliado ocorrida ontem, estando
28 toda a Diretoria presente, não há necessidade de informação. A carta do Fórum a ser
29 enviada aos membros do Conselho Universitário solicitando que a reunião do 10 de
30 julho próximo futuro tenha caráter de negociação e não somente seja técnica, já foi
31 recebida e está sendo encaminhada aos conselheiros. 4) - A delegacia de Barão
32 Geraldo, após tomada dos depoimentos relativos ao processo movido pelo professor
33 Benito Juarez, emitiu parecer contrário ao acolhimento da denúncia. No entanto, o
34 promotor público devolveu o processo à delegacia para melhor justificativa do
35 parecer. 5) - Cerca de dez Congregações já aprovaram moções solicitando ao Cruesp
36 reabertura das negociações salariais. 6) - A professora Marlene informa ter recebido
37 do professor Cícero Campos denúncia sobre ofício do Coordenador de Graduação do
38 Instituto de Física, solicitando entrega do boletim de notas e freqüência até 9 de
39 julho. Segundo o novo calendário o prazo foi estendido até 23 de julho devido à
40 greve, porém estaria havendo pressão para manutenção do prazo inicial. Decidiu-se
41 que a Adunicamp enviaria ofício ao Diretor do Instituto de Física, com cópia ao
42 Coordenador de Graduação e ao professor Cícero Campos, solicitando que o novo
43 calendário seja obedecido. Em seguida, o professor Guedes apresenta a solicitação
44 feita pela funcionária Roseli, de diminuição de seu horário de trabalho, com
45 proporcional redução de salário, por motivo de estar cursando outro curso superior
46 Decidiu-se que, uma vez que em princípio não há manifestação contrária, haveria
47 consulta ao Dr. Carlos Simões a respeito dos procedimentos a serem tomados. Na



1 oportunidade a professora Marcela propõe que então se estude a contratação de um
2 jornalista para um período de quatro horas, a partir do horário de saída da Srta Roseli.
3 Aproposta é aprovada e decide-se iniciar a analise dos Currículos Vitae dos jornalistas
4 já enviados à Adunicamp. Discute-se em seguida os pontos levantados pelo
5 professor Osmar Marchese com relação à solicitação junto ao Cruesp da imediata
6 incorporação da gratificação de mérito ao salário e a proposta de que o percentual de
7 repasse às Universidades não seja mais sobre o ICMS, que pode vir a ser extinto,
8 mas sim sobre o orçamento do Estado, a exemplo da FAPESP. O professor Guedes
9 lembra que o primeiro assunto já faz parte da pauta de reivindicações do Fórum e

10 embora todos concordem com o segundo, este assunto deveria ser tratado em
11 conjunto à proposta de lei orgânica para as Universidades. Com relação à solicitação
12 de reunião com as Reitorias sugerida pelo Fórum às Associações de Docentes, o
13 professor Guedes prefere aguardar o fechamento do ICMS de junho, quando terão
14 melhores condições para negociação. Passando a informar sobre o andamento do
15 próximo número do nosso jornal, o professor Guedes comunica já termos recebido
16 sete artigos completos, além da entrevista com o deputado Baccarin, feita pelo Sr.
17 Marcos Cripa. Em seguida a professora Marcela coloca sua preocupação com relação
18 à urgente necessidade de organização de nossos arquivos, principalmente tendo em
19 vista a próxima mudança de sede. Propõe a contratação de um estagiário de
20 biblioteconomia ou similar, por meio período, para dar início a esse processo, o que
21 foi aprovado pelos presentes. Passa-se então a discutir a proposta da Faculdade de
22 Engenharia Química sobre a arrecadação de fundos para a conta hospitalar do
23 professor Sette, semelhante à já apresentada por outros docentes, de que parte da
24 arrecadação da Associação seja destinada a esta finalidade. O professor Guedes
25 lembra que há uma diferença entre a contribuição voluntária e o uso do dinheiro
26 arrecadado como mensalidade dos associados. Na oportunidade discute-se a
27 conveniência de comparação de vantagens oferecidas por outros tipos de convênios
28 de saúde, como o Seguro Bradesco, por exemplo, que, caso interesse, seriam
29 oferecidos aos associados como opção à Unimed. Passando para outros assuntos, a
30 professora Marcela comunica ter realizado um levantamento de preços de linha
31 telefônica e aparelho de Fax, propondo que sejam adquiridos dois troncos novos e
32 um aparelho de Fax, o que aliviaria o atualmente disponível na sede. A proposta de
33 compra foi aprovada e a reunião encerrou-se às 17.35 horas. Nada mais havendo a
34 tratar, eu, professora Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a presente Ata
35 solicitando a Elena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a digitasse para ser
36 submetida à apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino
37 Vaz", 10 de julho de 1996.

Profa Lúcia Pereira da Silva

Primeira Secretária


